

Quelques nouvelles des jeunes de California Dream, ces adolescents du quartier de la Californie à Jarville qui se sont investis et ont multiplié les démarches depuis 2011 pour financer leur projet de séjour culturel aux Etats-Unis.

Le voyage s'est bien passé, l'équipe profite pleinement de ce séjour bien mérité. C'est l'occasion de découvrir un autre univers et les particularités culturelles de cet Etat à travers la visite de nombreux sites d'exception (Los Angeles, le Grand Canyon, Monument Valley, l'UCLA, ...).

Le retour est prévu en fin de semaine. En attendant, vous pouvez suivre leur périple sur le Facebook "Cali Fornie".

